

## Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

先月18日、大阪で最大震度6弱の地震が発生しました。電車が全て止まり、高速道路も閉鎖されたため、メディセレ大阪校と神戸校は休講としました。被害は大きく、エレベーターが止まったり、スタッフが新幹線に閉じ込められたり……。また、自宅やメディセレではガラス製品がいくつも割れてしまいました。しかし、閉じ込められたスタッフに連絡がすぐについたので一安心。みんなが無事であることが一番ですので、ガラス製品が割れるくらいはオッケーです。

また先日、突然の猛烈な腹痛に襲われました。冷や汗が出てきて、立つことも座ることも出来ないほどの激痛。痛みには強いタイプだと自負していましたが、さすがの私も「イタイイタイ……」と耐えられませんでした。すぐ医師は「エコーを撮ろう」と、まずブスコパン（ブチルスコポラミン）の筋肉注射をしてくれました。すると、エコーの準備をしている最中に少しずつ状態がよくなり、5分ほどで痛みが治まりました。筋肉注射の効き目の早さと、ブスコパンの腸管平滑筋弛緩作用をまざまざと体感し、「薬ってすごい!」とあらためて思いました。

今回のことで“人間は生かされている”とあらためて感じました。自然に、文明に、そして人に——。全てのことに感謝して、自分も少しでも人の役に立てるように生きなければいけないと決意しました。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子